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      会長 青木一幸 

    

 皆さん、こんにちは。 

 今日は、はやホワイトクリスマスといった感じで、

外は雪景色となっています。「冬至は寒のはじめ」と

も言います。今後も度々、寒波に見舞われると思いま

すので、お体にはくれぐれもご留意ください。 

 本日は、年末の今年最後の例会ということもあり、

食事の時間を含めて歓談の時間を少し長く取らせてい

ただきました。食事の方も、先般、皆さんからいただ

いたアンケートに「たまにはカレーも食べたい」との

ご意見がありましたので、本田会員にご検討をいただ

  国 歌  「君が代」           

  Ｒ Ｓ  「我らの生業」 

いて、カツカレーをご用意いたしました。今年度から

あゆの里さんのご都合でカレーがお出しできないとい

うことで、私もカレーが食べたいなと思ってはおりま

したが、昼食でのご提供は控えておりました。しかし

ながら、先日、本田会員の方から「それなりの保温性

のある容器に入れば持ち込みでも大丈夫では」という

ことをお聞きしましたので、本日お出しをした次第で

あります。皆さん如何でしたでしょうか。 

 また食後のデザートの方は、クリスマス前というこ

とでケーキ等も検討しましたが、こういうご時世でも

ありますので、衛生面等も考慮して、またカレーの後

ということでカップのヨーグルトを用意いたしまし

た。 

 もっとも、本日は、食事やデザート自体を楽しんで

いただきたいというのもそうですが、主たる目的はた

まには雑談も含めて会員の皆さん方の歓談の時間を少

しでも多く取りたいということで、このようなプログ

ラムにしたところでした。今後も、また機会があれば

同様の形での例会スケジュールを組めたらなと思って

おりますので、よろしくお願いをいたします。 

 本日はこの後年次総会となります。７月に私が会長

に就任しておよそ半分が過ぎたところであります。あ

と暫くしますと（もっとも本人が翻意しないか、最後

まで予断は許さないわけではありますが）、おそらく

本日正式に会長ノミニーが決定することになります。

先週の忘年会では北会員から「ノミニーが決まって、

これからの半年、もしや私が会長職を手抜きするので

はないか」とのご懸念がありましたが、お引き受けし

た以上、私としては最後までしっかり職務は全うする



所存ですので、引き続きどうぞよろしくご指導の程、

お願い申し上げます。 

 とはいえ、ノミニーが決まれば、気分的には「これ

で会長職の８割方は完遂できた」というのは、私の偽

らざる気持ちではあります。 

 やはり私としては、これまで先輩方が栄々と引き継

いでこられたこの伝統ある人吉ロータリークラブを、

今後もこれまでと同様にしっかりと引き継ぎ運営して

いける体制づくりをした上でバトンタッチすることこ

そが現会長の最大の職責であろうと思っております。 

本日はノミニーからコンビを組む幹事の発表もあるか

と思います。第６８代のノミニーとその幹事、私なり

のゴロあわせではありますが、ロク・ハ＝四十八とい

うことで、当クラブにとっても「幸（しあわせ）」な

コンビとなるのではと確信をしているところでありま

す。 

 この半年を振り返りますと、コロナの状況が一進一

退の中、納涼会や月見会などの夜の会合が出来ず、会

員の皆さんには少しもの足りない感じがあったのでは

ないかと思います。また家庭集会もなかなかこちらで

主導もできずご迷惑をおかけいたしました。ただ、こ

の点は、先日のクラブフォーラムを委員会毎の意見交

換の場にしていただいたことで、ある意味、家庭集会

の代わりともなりました。運営いただいた戦略計画委

員会の皆さまには心より感謝を申し上げたいと思いま

す。 

 それと今年は、何といっても、チャレンジカップ陸

上競技大会を３年ぶりに再開できたことが、前半戦の

運営の中で一番うれしくまたほっとしたことでありま

した。今年はガバナーアドレスが７月の初っぱなとい

うこともあって、これはこれでタイトなスケジュール

の中、大変なことではありましたが、逆にそのおかげ

でチャレンジカップへのガバナーの理解も年度早々か

ら深めていただくことができ、結果、大会当日にはご

本人にフル参加いただきました。その意味では、従来

にも増して気遣いの多い大会となりましたが、事前の

準備から当時の運営に至るまで、水野社会奉仕委員長

を筆頭に実行委員会のメンバーの方々、更には当日の

お手伝いに来ていただいた会員の皆さまには、本当に

お世話になりました。改めて心より御礼を申し上げる

次第です。 

 来年は卯年です。私は年男でもありますので、前半

戦以上に後半戦もしっかりとやっていきたいと思って

おります。各種行事等いろいろとやるべきことは目白

押しですが、何といっても４月１５日・１６日の地区

大会が重要なイベントになろうかと思います。ホスト

クラブではありませんが、お迎えする現地のクラブと

しては、精一杯のホスピタリティを持って、お越しに

なる方々に人吉での大会を「意義のある楽しい大会

だった」と思ってもらえるようにしたいと思っており

ます。この点、ホストクラブの肥後大津や人吉中央と

も連携しながらと、骨の折れることも多々あろうかと

思いますが、地区大会実行委員会の中川会員はじめ、

宿泊等をご担当の北会員、その他関係会員の皆様には

何卒よろしくご協力のほどお願い申し上げます。 

 以上、本日は今年度の前半戦の振り返りも含めて、

会長の時間とさせていただきました。ご清聴ありがと

うございました。 

 

 続きまして、私の方から１点ご報告がございます。 

 今月初めの理事会ですでに決定をしておりましたが

皆様へのご報告をあえて延ばしておりました。 

 入会されて40年11ヶ月とたいへん長きに亘りロータ

リークラブを支えて頂きました有村隆徳会員が、体調

などの理由により12月末をもって退会ということにな

ります。皆様へは葉書がまわっていたと思いますが、

交替会員として専務の有村知洋君が入会することに

なっております。有村隆徳会員は体調が回復されます

と会へ出てきたいというご意向もございましたので、

私の年度は名誉会員ということで引き続きロータリー

に関与して頂くことになりましたのでご報告させて頂

きます。以上です。 

 

 

【会 計】                    会計 松下哲也 

 中間会計報告  

 総会で行う予定でしたが時間の都合により先に報告

させていただきます。 

 本年度7月～12月（12/20時点）の一般会計・特別会

計・人吉RC奨学基金会計の予算と実績を報告いたしま

す。 

  

 

 

        幹事 加登住 亮 

 

≪連絡事項≫ 

・人吉市国際交流協会より、JICAグローカル協力隊新 

 規受入地域募集説明会開催について （回覧） 

・R4年人吉市共同募金会より人吉RC1,970円(領収済) 

・人吉市新年賀詞交歓会の申し込みを締め切ります。 

 Ｒ5.1.10 ホテルサン人吉18：30～ 会費5千円 

・新年会の出欠は1/3（火）までです。 

・熊本第6グループＩＭの出欠は1/12（木）まで。 

・事務局年末年始休み12/29～1/4 

 

 

   委員長 平山 修 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現 会 員 数   48名 出席免除会員数 2名 

出席義務会員数 46名  

欠 席 者 数 10名 
 

出 席 者 数 36名 

免除会員出席数 0名 ZOOM(5) 会場(31) 



  葉山稔洋会員より、『リビング葬ヴィオラのオープ

ンを記念して』、Ｒ財団、米山記念奨学会、人吉ＲＣ

奨学基金委員会へご寄付がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
【親睦委員会】        委員長 井手富浩 

   新年会のご案内 

 日時：令和５年１月６日(金) 

    例会１８時３０分～、新年会１９時～ 

 場所：清流山水花あゆの里 ２階エルダンジュ 

 豊岡ＲＣ・ＲＡＣの皆様が参加されますため進行内

容を調整確認しましてから皆様へご案内させて頂きま

す。ぜひご夫人、会員皆様のご参加をお待ちしており

ます。  

   

 

【ゴルフ愛好会】      運営委員会 水野虎彦 

   

    １２月１１日(日) 球磨カントリ倶楽部 

   青木会長杯 第５戦 優勝 小笠原賢治会員 
 
   １２月ワンオンチャレンジは 4,600円でした。 

   人吉RC奨学基金へ寄付いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        議長 青木一幸     

 これより年次総会を開催致します。 

  細則第4条第1節により議長は会長が務めるという

ことでございますので宜しくお願いを致します。 

 

 

 本日の出席人数は定足数を超えておりますので成

立いたします。 

 この年次総会で決めるべきことは二つあります。 

 一つは次々年度の会長「会長ノミニー」の決定で

す。先般の指名委員会報告において、岩井和彦会員

のご指名を受けておりますので、それについて決定

をいただくということであります。 

 二つ目は、次年度役員・理事を決定することで

す。これにつきましては、コロナ禍等の事情があり

まして、最終的に本人確認等も含めてすべて準備が

整っておりませんので、年が明けてからどこかの例

会を臨時総会として、そこで決議を取りたいと思い

ます。 

 よって、本日の議題は会長ノミニー決定事項一つ

ということになりますので宜しくお願い致します。 

  

  それでは議事に移ります。 

 先週、指名委員会委員長の浦田パスト会長よりご

報告がありましたが、岩井和彦会員を次々年度会

長；会長ノミニーに指名するということを受けてお

ります。 

 それについて皆さんの決議を取りたいと思いま

す。宜しいでしょうか。 
 
（全員拍手で承認）  
 
 ご承認ありがとうございます。 

 それでは、恒例によりましてノミニーに決定され

ました岩井会員より一言ご挨拶をお願い申し上げま

す。 

 

           会長ノミニー 岩井和彦 

 皆様こんにちは。ご承認をいただきありがとうご

ざいます。 

 入会して23年、当時は70数名の会員でしたが、今

は50名足らずで、見渡してみれば１番古いよと言わ

れてもしょうがないのかなと思うのですが、まだ胸

のモヤモヤが取れません。毎日のように事務所に来

て座って話をしてくれと言う青木会長の熱意に負

け、そして年数にも負けてしまったということにな

りますが、これから半年間かけてこのモヤモヤを

取って、会長に向けて頑張っていきたいと思います

ので、皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

本日はありがとうございました。 

 

 

 2022－2023年度 



                     議長  

 それでは次にコンビを組む幹事の発表をして頂きま

す。合わせて幹事の方から一言ご挨拶をお願いしたい

と思います。 

 

            会長ノミニー 岩井和彦 

幹事の発表をさせていただきます。 

幹事を伊久美早利会員にお願したいと思います。 

 

 

           次々年度幹事 伊久美早利 

 皆さんこんにちは。1ヵ月ぐらい前だったでしょう 

か、青木会長から電話がありまして、帰りに事務所に 

寄ってもらえないかとの話に、なんだろうかなといろ 

いろ想像しておりましたが、まさか幹事の話とは思っ

てもいませんでした。  

 まだロータリー歴２年４ヶ月ですが、こういう私で

も指名して頂いたということで、ありがたく受けさせ 

て頂こうかなと思っております。 

 岩井さんよりも私の方が３つほど年上にはなります

けれども、２人力を合わ せてこれからの人吉を盛り上

げていきたいという心構えでおります。お役目までま

だ１年半ほどありますので準備期間、また助走期間と

して頑張っていきたいと思っております。ご支援ご指

導のほど宜しくお願いします。 

 

                     議長 

 ありがとうございました。どうぞ皆さんご協力の方

お願いいたします。 

 これにて年次総会を終わります。 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・岩井会員 本日ご承認頂きありがとうございます。 

 胸のモヤモヤを半年かけて取り除き、やる気スイッ 

 チをさがして伊久美会員に迷惑をかけないよう頑張 

 ります。                  

・堤会員 12月18日（日）に堤温泉がリニューアル  

 オープンしました。             

・葉山会員 年次総会で承認されおめでとうございま 

 す。くどくのに何年かかった事か？次々年度頑張っ 

 て下さい。                 

・石蔵会員 年次総会において承認されました岩井会 

 長ノミニーのご活躍をお祈り申し上げます。  

・青木会長 岩井会員、会長ノミニー就任おめでとう 

 ございます。会長就任までの１年半ゆっくり準備し 

 て下さい。                 

・井手会員 岩井ノミニーの誕生おめでとうございま 

 す。宜しくお願い致します。         

・水野会員 孫（3人目）が生まれた程度でニコニコす 

 るのも如何なものかと存じますが、あまりにもニコ 

 ニコ実績が予算との比が大きいので…。    

・新堀会員 ハッピーメリークリスマス！本田会員、 

 カレーご馳走様でした。岩井ノミニーおめでとうご 

 ざいます。                 

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・片岡会員 今年最後の例会‼ 皆様にいろいろお世話 

 になりました。来年もよろしくお願いいたします。 

                                            

〈人吉ＲＣ奨学基金委員会〉 

有馬会員 岩井会長ノミニー、伊久美幹事ノミニー、 

 誠におめでとうございます。                 

 

 

 

         点 鐘   青木一幸 会長   

 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


